
шали свой «первый звонок», 

который предвещал тяжелый 

и интересный год.  

 

Школа для многих станет 

испытанием, для многих 

вторым домом, но для 

всех она останется в 

памяти. Желаем удачной 

сдачи экзаменов 11 и 9 

классам, а первокласс-

никам - успехов в учёбе!  

Первое сентября в этом году 

для кого-то стало последним, 

а для кого-то оно стало нача-

лом нового 

этапа в жизни - 

школы.  

Первоклассни-

ков в школу 

провожали 

выпускники, 

которые устрои-

ли замечатель-

ную линейку. 

Замечательное 

шоу с анимато-

рами, ведущи-

ми и красивыми белыми 

голубями.  

Директриса дала наставления 

одиннадцатым классом и 

новым 

учени-

кам, 

малень-

ким, 

учени-

кам 

нашей 

школы. 

Первый 

звонок пронёсся по школьно-

му двору звонко и ярко. Роди-

тели провожали детей, кото-

рые впервые увидят свой 

класс, одноклассников и сво-

их первых учителей.  

Выпускники последний раз 

слы-
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С Е Д Ь М О Е  Н Е Б О  

В  Э Т О М  В Ы П У С К Е :  

С Н О В А  В  Ш К О -

Л У  
1  

З А В Т Р А К  С  

М И Х А И Л О М  

К У З Н Е Ц О В Ы М  

2  

Г О Т О В  К  Т Р У Д У  

И  О Б О Р О Н Е  
2  

И Г Р А  С Т О И Т  

С В Е Ч Ь  
3  

Б Л А Г О Т В О Р И -

Т Е Л Ь Н А Я  Я Р -

М А Р К А  

3  

В М Е С Т Е  В С Е Й  

С Е М Ь Е Й  
4  

О Б Р А Т И Т Е  В Н И -

М А Н И Е :  

 В преддверии дня 

учителя вас ждет 

сцеп-выпуск нашей 

замечательной газе-

ты! 

 Ждите интересные 

интервью с учителя-

ми нашей школы и 

не только! 

 Берегите себя и не 

ходите в школу с 

признаками просту-

ды. :) 



9 сентября в нашей школе прошёл 

первый в этом учебном году деловой 

завтрак. В гостях был Михаил Кузне-

цов - депутат Казанской городской 

думы и основатель бренда одежды 

TOLSTOYWEAR.  

Самым первым вопросом, который 

задали наши ребята, был вопрос о 

высшем образовании.  

Нужно ли оно в наше время, и явля-

ется ли оно залогом успеха? По мне-

нию Михаила, образование всегда 

полезно, любые знания в этой 

жизни могут пригодится, а навы-

ки которые вы приобретаете в 

ходе обучения очень помогут в 

будущем. Михаил показал нам 

это нам на своём примере - 

будучи политиком и бизнесме-

ном, он оканчивал медицинский 

университет, что очень нас уди-

вило. 

В интервью наш гость рассказал 

о том, как к нему пришла идея созда-

ния своего бренда, как это зарожда-

лось и развивалось в последствии. Как 

и многие проекты, все началось с 

идеи, интузиазма и 

производства впо-

пыхах "на коленке" - 

молодые ребята 

решили шить мерч 

университета. Поз-

же это переросло в 

успешную и извест-

ную компанию, которая принимает 

участие даже в мировых мероприятиях.  

Михаил также рассказал нам, что после 

успешного развития своего бизнеса 

решил пойти в политику, чтобы поддер-

живать малый бизнес и помогать раз-

вивать свое дело таким же неопытным, 

как когда-то и он новичкам.  

Беседа вышла действительно увлека-

тельной, Михаил много и интересно 

рассказывал о своей жизни, своём 

пути. Ребята и гость остались очень 

довольны. По традиции мероприятие 

закончилось общим фото.  

Нашим  спортсменам была поставлена 

цель : пробежать 3км . И вот все уже 

собраны , готовы бежать дистанцию , тут 

же прозвучал сигнал о начале забега и 

все участники рванули со своих старто-

вых 

мест. 

Без вся-

ких со-

мнений 

мы были 

уверены 

в том, 

что 

наши спортсмены преодолеют все пре-

грады и с легкостью справятся с этой 

дистанцией . Хочется выразить слова 

благодарности всем учителям , органи-

заторам мероприятия за предоставлен-

ную возможность поучаствовать в забе-

ге . От всего коллектива хотим поздра-

вить всех учеников сдавших норматив 

В нашей шко-

ле 18.09 про-

шел забег . 

Ученики 

нашей школы 

сдавали нор-

матив «ГТО» . 

Сотни спортс-

менов были 

собраны на 

мероприятии 

в этот пас-

мурный и 

холодный 

день, но не 

смотря на 

хмурую пого-

ду наши уче-

ники были 

настроены 

на золотой 

значок ! 

на золотой знак и желаем удачи и 

дальнейших побед!  

З А В Т Р А К  С  М И Х А И Л О М  К У З Н Е Ц О В Ы М  

Г О Т О В  К  Т Р У Д У  И  О Б О Р О Н Е  

Стр. 2 С Е Д Ь М О Е  Н Е Б О  



23 сентября у нас в школе прошло 

очередное Интервью с успехом или 

Деловой завтрак - гораздо более 

знакомое название в стенах шко-

лы. В этот день в гостях у нас была 

Екатерина Шишлянникова,  руково-

дитель офиса продаж АкБарс бан-

ка. Возможно вы видели её на 1 

первое сентября где она выступала 

с напутствующей речью. Завтрак 

начался как обычно с приветствия, 

но уже с первых секунд Екатерина 

Отчество как настоящий руководи-

тель предложила свой план прове-

дения мероприятия, как она выра-

зилась, проведём тайминг так как 

время у нас ограничено.  

Первым делом Екатерина показала 

нам презентацию, где рассказала о 

краткой истории денег, банков, 

рассказала нам про важ-

ность безопасности финан-

сов, а так же про схемы мо-

шенничества, на которые 

многие могут попасться. 

Кстати одним из вопросов 

был о различии кредитных и 

дебатов карт, я сразу ответи-

ла, что жебетовые не уходят 

в минус, но оказывается это 

не так, у них может появится 

отрицательный баланс при 

некоторых условиях (лучше почитать 

об этом, чтоб потом не удивляться), 

например при быстром проведении 

нескольких операций списания, карта 

может уйти в минус, если на ней было 

недостаточно средств. В таких случаях 

стоит обратиться в ваш банк.  

После презентации наступила главная 

часть мероприятия - еда) А если серь-

ёзно,  то мы ребята из газеты как все-

гда подготовили интересные вопросы 

для нашей гостьи. Екатерина Расска-

зывала о тонкостях работы руководи-

телем, о важности учёбы и образова-

ния. 

Атмосфера завтрака была очень при-

ятная, а беседа очень интересной, в 

конце как и все предыдущие гости, 

Екатерина дала нам, ребятам, совет, 

который по её мнению пригодится 

нам в будущей жизни: "Не бой-

ся пробовать и делать ошибки, 

бойся не пробовать вообще!". 

Со стороны может показаться, 

что совет довольно простой, но 

если задуматься, многие из 

нас в действительности не сле-

дуют ему, а после жалеют об 

упущенных возможностях. Ека-

терина же на своём собствен-

ном примере доказывает 

всем, что игра стоит свеч, ведь 

при неудаче вы по сути ничего 

не теряете, а при успехе при-

обретаете то, чего хотели, до-

вольно выгодная сделка как по 

мне.  

Закончилось мероприятие как 

всегда общей фотографией, но 

в этот раз ребятам еще и раз-

дали поощрительные призы, а 

особо активным специальные 

подарки. Расходились все с 

улыбкой на лицах, с обещани-

ем повторить встречу в буду-

щем. 

- Αρτέμιδας 

нья и других закаток. Кто-то пле-

тет прекрасные браслеты и оже-

релья, украшает венки, рисует 

картины. 

Некоторые ученики даже сами 

пекут с родителями различные 

пирожные!  

И конечно же в день проведения 

ярмарки все желающие могут 

Наша школа ежегодно 

принимает участие в 

благотворительных яр-

марках. 

Каждый год школь-

ники и их родители, 

учителя и админи-

страция вносят свой 

вклад в создание 

атмосферы на этом 

мероприятии. 

Многие несут для 

ярмарки связанные 

своими руками вареж-

ки, носки, мочалки и 

даже игрушки! Кто-то 

делится запасами варе-

приобрести наши това-

ры. Это настоящий 

праздник!   

В этом году нам 

вновь повезло с 

погодой и ярмарка 

около ДК Сайдаш 

прошла на ура!  

На наш взгляд, 

очень важно прини-

мать участие в таких 

мероприятиях. Ведь 

это хотя бы неболь-

шой вклад в помощь 

кому-то! 

И Г Р А  С Т О И Т  С В Е Ч   

Б Л А Г О Т В О Р И Т Е Л Ь Н А Я  Я Р М А Р К А  

Стр. 3 Т О М  4 .  В Ы П У С К  1  
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 В этом году мы продолжаем 

радовать вас своими статьями, яркими 

фотографиями, стихотворениями, интер-

вью и просто интересными новостями! 

 Если вы хотите предложить 

новость, обращайтесь в кабинет 214 

(сиреневый блок), или же присылайте 

свои тексты на e-mail. 

 В письме не забудьте указать 

название вашей статьи, приложить фото 

(если есть) и, конечно же, под каким 

именем ее выпускать! Вдруг вы скром-

няга и желаете выступить под псевдони-

мом. 

 Надеюсь наша газета останет-

ся такой же яркой, интересной и пози-

тивной для всех вас!  

P.S. Мы уж точно любим ее всем серд-

цем и считаем самой классной школь-

ной газетой! 

С уважением, редакция газеты 

«Седьмое небо» 

М Н О Г О П Р О Ф И Л Ь Н А Я  

Ш К О Л А  № 1 8 1  

баскетбол, а также теннис и другие. 

И даже в холодную погоду ребята 

приходили поддержать школу и 

устраивали состязания с другими 

сильными соперниками, между тем 

получая большое удовольствие от 

игры и полный спектр эмоций. К 

слову, многие пришли с родителями, 

в основном начальные классы, но 

по их лицам было видно, что день 

удался, что они не зря потратили 

время. Мне лично понравился этот 

небольшой праздник, сильно разве-

17 сентяб-

ря прошло 

занима-

тельное и 

очень ин-

тересное 

событие 

«Вместе всей семьей». В этот 

день проходили разные спортив-

ные соревнования, конкурсы и 

многое другое. Классы собира-

лись в команды и начинали иг-

рать в многочисленные, предло-

женные игры, включая не только 

фут-

бол, 

но 

и 

селил других людей и поднял 

настроение и силы. Почаще 

бы таких мероприятий!  

В М Е С Т Е  В С Е Й  С Е М Ь Е Й  

М О Л О Д Е Ж Ь  С В О Е Й  О Т Ч И З Н Ы  З А  

З Д О Р О В Ы Й  О Б Р А З  Ж И З Н И !  


